

Aura

Aura pertenece a la serie de videos “Nada escapa a la noche” que aborda la idea de repetición traumática en tanto herida que surca y erosiona. En tono de misterio y sin coordenadas de espacio o tiempo, Aura, como todos los videos de esta serie, describe simbólica y metafóricamente la experiencia de lo que se avecina. A través de indicios, algo amenaza pero sin ser visto, genera una grieta y gana espacio. Las defensas (tal vez, sinécdoque de nuestras propias murallas) se quiebran. Como el agua, volverá a pasar una y otra vez y en su paso, será siempre sombra y asedio.

En medicina, el término ”aura” designa la percepción subjetiva que precede y señala el comienzo de un episodio o ataque en algunas enfermedades neurológicas. Un olor, un viento, una sensación aparecen como anticipo a la crisis que, ya en esa instancia, deviene indetenible. De manera similar, una memoria puede reeditarse y cuando se anuncia deviene irrefrenable.